

# **UNIV 2014: “Ecología de la persona y de su ambiente”**

Tres mil estudiantes se encuentran durante Pascua en Roma. El encuentro este año trata sobre la "Ecología de la persona y su ambiente".

15/04/2014

Como todos los años durante la Semana Santa en Roma, estudiantes provenientes de más de 200 universidades de todo el mundo se reunirán en el Forum Univ 2014 (que

llega a su 47 edición) para reflexionar sobre el tema “**Ecología de la persona y de su ambiente**”.

El miércoles 16 de abril los universitarios del Forum participarán en la audiencia general del miércoles con el Santo Padre. Esta ocasión la aprovecharán para entregar al Papa Francisco algunas cartas que fueron escritas por personas ancianas provenientes de varios países de los cinco continentes. La idea es ofrecerse como un “puente” para hacer llegar al Pontífice los mensajes de aquellos que, por su edad, no lo pueden alcanzar físicamente.

Según el portavoz del Forum, **Giovanni Vassallo**, “como estudiantes recibimos con alegría la llamada del Papa a custodiar toda la creación y el ambiente en el cual vivimos. Con este pequeño gesto queremos también dar nuestra

contribución para una nueva relación entre las generaciones: nosotros los jóvenes queremos aprender de los ancianos, y por esto nos hacemos sus portavoces, para llevar estos mensajes de todo el mundo al Papa".

El Forum prevé numerosas manifestaciones culturales en varios lugares de Roma: conferencias, coloquios, muestras, conciertos, grupos de estudio, mesas redondas. Entre los invitados de las conferencias de este año se encuentran el médico argentino **Abel Albino**, de la Fundación Conin, que promueve la lucha contra la desnutrición infantil; **Esther Jiménez**, directora del Centro Internacional Trabajo y Familia de IESE Business School y **Kishore Jayabalan**, director del Instituto Acton Roma.

Una de las actividades centrales del Congreso es el **Forum Encuentro Romano**, que tiene como tema "El poder de servir: detalles que hacen tangible lo intangible" y el **Forum de Iniciativas Sociales**, un espacio dedicado a la presentación de proyectos de voluntariado y solidaridad de los cuales son protagonistas los estudiantes universitarios de todo el mundo, a favor de los pobres en las periferias de las grandes ciudades universitarias del mundo. Los participantes recaudarán fondos para ayudar algunos proyectos de educación y formación en África, promovidos por **Harambee Africa International**.

"El Univ -dice Vasallo- es una ocasión maravillosa para conocerse y tratar sobre temas fundamentales con tantos coetáneos de distintas partes del mundo. La ecología humana nos recuerda que existe un ecosistema en

el cual puede desarrollarse mejor todo lo que es humano. Este ecosistema es como la tierra buena que hace crecer la planta. Para cultivar al ser humano, el terreno bueno son las familias y la escuela, una tierra que se encuentra en los cinco continentes y que nos toca trabajar a cada uno de nosotros".

El Presidente del Forum Univ 2014 es el economista finlandés **Oskari Juurikkala**.

Los encuentros Univ nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. En estos 47 años más de 100 000 estudiantes universitarios han participado en el Forum. Cada año los participantes han sido recibidos por el Papa. El 2014 será un año particularmente significativo, debido a la canonización de Juan Pablo II que, durante su pontificado, tuvo una

particular relación de simpatía y afecto con los jóvenes del Univ. El texto de aquellos encuentros y el listado de temas de las 46 ediciones precedentes del Univ, junto con otras informaciones sobre el Congreso, se encuentran en el sitio [www.univforum.org](http://www.univforum.org).

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del Congreso. El encuentro es una oportunidad para conocer la ciudad de Roma siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/univ-2014-ecologia-de-la-persona-y-de-su-ambiente/> (20/01/2026)